

Educación anuncia que Elda dispondrá de dos aulas más para niños de 2 a 3 años

20/06/2016



El Colegio Santo Negro acogerá una de las dos nuevas aulas para niños de 2 a 3 años | Jesús Cruces.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha expresado su satisfacción al anunciar que la Conselleria de Educación ha concedido **dos aulas nuevas de Educación Infantil para niños de dos a tres años**, que se **implantarán el próximo curso en los colegios Santo Negro y Miguel Servet**, junto al aula que se creó el pasado año en Nuevo Almafrá. Elda dispondrá por tanto de tres aulas experimentales para niños de 2 a 3 años. Alfaro explicó desde el colegio Santo Negro que esta "es una **apuesta de la Conselleria de Educación para facilitar la conciliación laboral de los padres en el nuevo esquema educativo**".

La Conselleria de Educación ha realizado un estudio en el que se aprecia que más de un 84,72 por ciento de los alumnos de esa franja de edad no estaban escolarizados porque no podían acceder a una plaza privada. "Con la implantación de estas aulas en 35 centros de la Comunidad Valenciana el curso pasado, de nuevo la Generalitat apuesta por cubrir esta franja de edad de niños con el fin de conciliar al vida familiar con la laboral de los padres".

Además, de las nueve aulas adjudicadas en la provincia de Alicante, que se añaden a la oferta educativa, dos se implantarán en Elda. De forma que, con estas tres aulas

experimentales, junto con la escuela infantil Nuevo Almafrá, Elda dispondrá de 54 plazas de las que se beneficiarán los niños de 2 a 3 años, triplicando la oferta pública en nuestra ciudad.

Además, "la aspiración del nuevo gobierno valenciano es que todos los niños de 0 a 3 años puedan acceder a la educación, beneficiándose las familias que más lo necesitan, a la vez que se han incrementado los puestos de trabajo", ha apuntado Alfaro.

Por su parte, la jefa de estudios del colegio Santo Negro, María José Guardiola, ha precisado que esta aula fue solicitada a finales del pasado mes de diciembre y tras un estudio inicial del gabinete de Infraestructuras Técnicas se vio la viabilidad del proyecto "ahora hay que acondicionar la aula". Ha añadido que **a estas plazas pueden optar también los niños que ya hayan sido admitidos en otro centro**, puesto que la convocatoria se abre para todos.

Asimismo, el director del colegio Miguel Servet, Pedro Esteve, ha concretado que efectivamente **las aulas hay que acondicionarlas puesto que tienen que tener un aseo y cambiador a la vista de los profesores** para poder controlar a los pequeños. También ha recordado que estos dos colegios disponen de comedor.

El concejal de Educación, Fernando Gómez, ha indicado que **"Todas las familias que quieran optar a estas nuevas plazas podrán solicitar la admisión a través de un proceso extraordinario** que se desarrollará del 21 al 28 de junio". Las listas definitivas de admitidos se

publicarán el 6 de julio y el final del proceso de matriculación se realizará del 8 al 13 de julio.

Por el momento se sabe que se **habían quedado fuera unas 50 familias y que habrá 36 plazas más**, 18 en el Santo Negro y 18 en el colegio Miguel Servet.

Jornada continua

El Consejo Escolar Municipal se reunirá el próximo jueves para decir qué centros reúnen los requisitos para pasar a tener jornada continua a partir del próximo curso. Por el momento lo único que se sabe es que Antonio Machado continuará con la jornada continua y que tal vez Pintor Sorolla esté interesado en tenerla y Juan Rico y Amat parece ser que la va a solicitar, así como otros cuatro centros de la ciudad, aunque previamente se tiene que votar dentro de la propia comunidad escolar.



Gómez, Alfaro, Guardiola y Esteve han destacado que de esta forma se ofrecerán 36 nuevas plazas en Elda | Jesús Cruces.